

L'eau dans mon quotidien

L'empreinte-eau d'une nation

L'empreinte-eau du Belge est d'environ 2.500 m³ par an et par personne. Soit plus ou moins 90 baignoires !



L'eau est beaucoup utilisée : irrigation en agriculture, élevage du poisson, pêche en mer, transport de marchandises, production d'eau et de boisson (eaux de source et eaux de distribution), production d'énergie (hydroélectricité avec les barrages), usages industriels et domestiques divers !

L'empreinte sur l'eau est composée de l'utilisation des ressources en eau nationales et de l'utilisation des ressources en eau situées à l'extérieur du pays.

Tous nos biens de consommation, tous nos aliments, ne sont pas produits en Belgique. Une grande partie de ces produits sont importés de l'étranger.

Si par exemple un pays importe des aliments, l'eau pour les irriguer dans leur pays d'origine sera comptabilisée pour le pays importateur.

L'empreinte sur l'eau laissée par un pays est donc définie par le volume total d'eau douce utilisé pour produire tout ce qui est consommé par celui-ci.

Aussi convient-il d'agir autant que possible pour préserver la qualité de cette eau qui nous donne vie et nous soigne !